
県総合社会教育センターより

☆高校生ボランティアや

講座･講演会の情報をお届

けします!

☆高校生ボランティア
や講座･講演会の情報
をお届けします!

磨こう,必要なチカラ❕

参加申請受付中！
(学校の先生へGO!!)

高校生スキルアッププ

ログラムは、あなたの自主的

で継続的な活動を青森県が

認定 します!
３年生での 「 」に

生かしませんか？

単位取得方法等、スキルアッププ

ログラムへのご質問は、県総合社

会教育センターで受け付けます。

℡０１７－７３９－１２５３

育成研修課

スキルアップ担当まで

進路決定

※NEWS point!
皆さんも、自分がどのように変容す
るかワクワクしながら、学修をたの
しみましょう！

で

現在、東奥義塾高等学校3年生の佐々木

康人さんは、1年生のR4.2.4にスキルアッ

プ認定証を取得し、その後も学修を続け、

1年後のR5.2.20に101単位を達成して、県

民カレッジ認定証を取得しました。

100単位以上を取得した高校生は、佐々

木さんで5人目の快挙となります。

青森県総合社会教育センターでは、この

たび、佐々木さんにインタビューを実施し、

スキルアッププログラムに参加した理由

や、参加したことによってどのような変

化があったか語ってもらいました。

100単位取得者インタビュー特集号

Ｑ 最初にスキルアップ事業に参加しようと思った理由はなんですか。

佐 たまたま、母親からこんなのあるよーと言われ、僕自身ボランティア

をやることについては苦ではなかったので、とりあえずという感じで

始めたのがきっかけです。

Ｑ 単位を取得する期間が普通より短かったですよね。たしか1年生の2月

には35単位以上の認定証をもらっています。部活とかもやられていまし

たか。

佐 はい、陸上部です。

Ｑ 部活とスキルアップと両立させるために苦労したことがありますか。

佐 あまり苦労には感じなかったです。土日とか空いている時間を見つけてyoutubeで配信されている講座を

見たり、隙間時間を上手く使って学修していました。

Ｑ 隙間時間でやると言っても、かなりしっかりしないとなかなかできないことだと思うんですが、上手くでき

たコツみたいなものってあるの？

佐 単純に「すき」というのが一番大きいのかなって思います。好きだと作業も楽しく感じるから。

Ｑ ダンスもやっていると伺いましたが、実際にどうやって時間を見つけていたんですか?また、なぜ活動を続

けたんですか？

佐 ボランティアが好きで、自分の性に合っていたのと他の人と違うことがしたくてどんどん進め、そのまま続

きました。

Ｑ 本当に性に合っていたんですね。実際、スキルアップで３５単位取ったときの感激とかありましたか？

佐 始めから１００単位目指していたので、通過点という感じでした。

Ｑ そうすると、１００単位達成の時は、どんな感じでした？

佐 達成感は結構ありました。苦労はそれほどなかったです。人と接することが楽しくてボランティアをしまし

た。子どもと触れ合うのが楽しかったです。

Ｑ 実際にスキルアップに参加して、進路のことを考えるのに役に立ったと思いますか？

佐 あまり実感はないのですが、進路理由書みたいなものを、実際に書くことになると、取り組んだことが書け

るので、かなり有利になると思います。

Ｑ いろんな取り組んだことが財産になっているわけですね。高校に入学してから、一貫して取り組んできたん

ですけど、自分自身変わったと思うことはありますか。

佐 いろんな人の個性というか、いろんな面を見ることができるようになって、いろんな価値観があるのがわ

かって、そういうことが理解できるようになりました。

Ｑ 現状で自分がなりたいものってありますか。

佐 迷っていますけど、あります。人とふれあって、教える職業に就きたい。

Ｑ 実際に、スキルアップで経験したことが、そのなりたい職業を目指すために役に立ったんだよね。

佐 はい、人とのコミュニケーション能力に関しては、取り組んで一気に養われたと思います。

Ｑ 実際に今スキルアッププログラムに取り組んでいる他校の仲間にアドバイスがあったら是非教えて下さい。て。

佐 僕は自分と違う価値観の人と話すと、感心しすごく楽しかった。偏見を持つのではなく、面白いと考える事

が大事だと思う。ボランティア活動をするときも、その活動をつまらないと思うのではなく、ボランティア活

動を通じて自分が楽しいと思えるところ見つけれれば続けていけると思う。

Ｑ １００単位到達は、あなたで５人目なんだけど、皆さん楽しかったんだろうね。楽しくなければ続かないよね。

楽しかったと言ってもらえることは、こちらとしてもすごく嬉しい事です。

佐 こちらこそ楽しかったです。

佐々木康人さんと今井偉之先生


